

Potsdam: Aktionsbündnis fordert Bekanntgabe von Gentechnik-Feldern

Veröffentlicht am: 26.08.2004

Das Aktionsbündnis gentechnikfreie Landwirtschaft Berlin-Brandenburg hat die Bekanntgabe von Gentechnik-Feldern in der Mark gefordert. Seit Mai sei bekannt, dass gentechnisch veränderter Mais in sieben Bundesländern auf Erprobungsflächen angebaut wird, sagte ein Sprecher am Donnerstag in Potsdam. Vier Standorte befänden sich angeblich in Brandenburg. Bislang seien weder die Öffentlichkeit noch die Bauern informiert worden, wo die entsprechenden Felder liegen.

[Yahoo-News: Potsdamer Aktionsbündnis sendet Offenen Brief](#)

[Der Offene Brief an die Landesregierung](#)

Links zu diesem Artikel